



La red social más famosa del mundo hizo su importante anuncio. **Se trata de Graph Search, un buscador completamente diferente al que se conocía hasta ahora.**

S
e trata de un
buscador social.

Mark Zuckerberg, creador de la red social, hizo la presentación de su última creación en el campus que la compañía posee en Menlo Park, California.

Una de las características de [Facebook](#) es que ofrece muchas recomendaciones. Muchas veces, cuando uno busca a una persona, un local o una marca, entre otras cosas que tienen presencia en la red social, el resultado la mayoría de las veces es el que exactamente necesitábamos. Esto se debe a que utiliza un sistema en el que cada persona es un nodo que está conectado con otro nodo (otra persona). Estas personas, al ser amigos, vivir en las mismas ciudades, tener personas en común y más, están relacionadas. Lo que a uno le importa, probablemente le importará al otro. Lo mismo que sucede en el "mundo real".

Hoy [Facebook](#) se basa en dos cosas: el news feed, que son las publicaciones que realizan las personas que seguimos o las páginas y la actividad de cada uno. A esas dos ahora se sumará un tercero, que es justamente el Graph Search que si bien es un buscador, es muy diferente a todos los que se conocían hasta ahora.

En este buscador no están todos los contenidos que todos los usuarios comparten (al menos disponibles para que todos lo vean), sino que solo estarán indexados aquellos que relacionados con un usuario en particular (lo que comparta ese usuario o sus amigos) y que sean públicos.

De esta manera, si uno quiere, por ejemplo, visitar una ciudad y encontrarse con una persona que no ve hace mucho solo tendrá que buscar, de una manera muy coloquial, "¿Qué contactos viven en Buenos Aires?", "¿A quién le gusta el fútbol?", "¿Dónde está Juan Carlos Pérez?" o "Fotos de mis amigos en New York". El sistema de la red social se encargará de interpretar qué es lo que necesita el usuario y brindar el resultado.

Graph Search todavía no está disponible y la única manera de testearlo es que, quienes lo deseen, se anoten en la [lista de espera](#) .

Fuente: <http://www.minutouno.com/notas/274687-para-que-sirve-el-nuevo-buscador-facebook>